

Les Têtes Dansantes

Durée : 2h00 | Espace : intérieur | Participants : > 12 pax



Présentation :

«Les têtes dansantes» sauront divertir vos invités de tous âges en leur donnant l'envie de recommencer !!!

Pas seulement un play-back ni juste un karaoké, le principe des «Têtes dansantes» est de superposer à travers un vidéo clip les têtes des participants sur des corps de danseurs professionnels, tout en les faisant chanter sur quelques uns des plus grands tubes de tous les temps. Une animation hilarante et fascinante.

1 DVD est remis à chaque participant, après son passage.

En 2 heures, il est possible de faire passer de 60 à 80 participants.

Déroulement :

Cette animation utilise le principe du fond vert, similaire à celui employé pour la météo. Le corps des participants est donc invisible à l'écran, car caché par le décor vert, et seule la tête reste visible. Via notre système informatique, la tête est superposée sur le corps de danseurs qui apparaissent à travers un vidéo clip. Les participants devront donc essayer de synchroniser leurs mouvements (de tête) avec la chorégraphie des danseurs, tout en chantant en playback sur la chanson choisie.

Des écrans placés autour de la scène permettent aux spectateurs de découvrir le rendu final, en voyant les participants se transformer en stars.

Contraintes techniques : prévoir 4m x 4m au sol de et une arrivée électrique